
 
 
 

NOTA INFORMATIVA 

 

Tras la reunión mantenida el día 7 de octubre de 2024 con el director general del 

Consorcio de Transportes de la Comunidad de Madrid, queremos compartir las 

solicitudes planteadas: 
 

1. Línea 191-D: Solicitamos que los autobuses de la línea 191-D pasen por el 

núcleo de Mangirón en todas sus franjas horarias. Esta medida busca evitar que 

los peatones tengan que circular por la carretera, mejorando así la seguridad vial. 
 

2. Aumento de plazas: Es necesario que en el horario de las 08:00 de la mañana, 

la ruta 191-D cuente con más plazas disponibles. Actualmente, hay menores que 

se quedan en tierra sin llegar al colegio o instituto debido a la falta de espacio en el 

autobús. 
 

3. Ruta Buitrago-Robledillo: Proponemos que el autobús que sale de Buitrago a 

las 07:00 de la mañana en dirección a Robledillo, admita viajeros en ese trayecto, 

permitiendo así que los vecinos puedan desplazarse entre pueblos para ir a 

trabajar. 
 

4. Ruta Temprana a Madrid: Valoramos la posibilidad de establecer un autobús 

muy temprano por la mañana en la ruta 191-D que ofrezca una línea directa hacia 

Madrid. Esto facilitaría, por ejemplo, el acceso a citas médicas y universidades para 

aquellas personas que lo necesiten. 
 

5. Desvío de Autobuses: En nuestra reunión, solicitamos que los autobuses que 

actualmente pasan por El Berrueco, Sieteiglesias y Lozoyuela se desvíen hacia 

Cinco Villas y Mangirón, mejorando así las comunicaciones entre estas localidades. 
 

6. Marquesinas pendientes: Existen cuatro marquesinas que necesitan ser 

cambiadas y que ya han sido solicitadas para su actualización. 
 

7. Nuevas Marquesinas: Además, solicitamos la instalación de tres marquesinas 

nuevas en varios puntos que consideramos necesarios. 
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